

Beschluss des BJLT 2017 in Darmstadt



## **Antrag zur Konzeption eines Delegiertensystems innerhalb der JDAV**

*Beschlossen vom Bundesjugendleitertag der Jugend des Deutschen Alpenvereins am 24.9.2017 in Darmstadt*

Der Bundesjugendleitertag beauftragt den Bundesjugendausschuss unter Beteiligung der Landes- und Bezirksjugendleitungen mit der Konzeption eines Delegiertensystems auf allen Verbandsebenen. Eine Qualifikation mit fachsportlichem Inhalt darf nicht Voraussetzung zur Delegation sein. Die erste Vorstellung der Konzeption erfolgt an den Landesjugendleitertagen 2018.

---

*Die Jugend des Deutschen Alpenvereins (JDAV) ist ein anerkannter Jugendverband und Träger der freien Jugendhilfe. Ihr gehören über 300.000 Mitglieder in den 356 Sektionen des Deutschen Alpenvereins an. Der alle zwei Jahre stattfindende Bundesjugendleitertag ist das höchste beschlussfassende Gremium der JDAV.*

Jugend des Deutschen Alpenvereins  
Von-Kahr-Straße 2-4  
80997 München

Fon: 089/14 003-77  
[jdav@alpenverein.de](mailto:jdav@alpenverein.de)  
[www.jdav.de](http://www.jdav.de)